

**SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL
DE BELLO
ACTA NÚMERO 152**

FECHA: 19 DE OCTUBRE DE 2014

HORA: 8:10 AM

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Buenos días para todos los Corporados, una bienvenida a nuestro recinto al árbitro FIFA internacional antioqueño Wilmar Roldán.

Sírvase señor Secretario leer el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente.

Buenos días para todos y todas.

Siendo las 8:10 a.m. del día octubre 19 del 2014 damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA OCTUBRE 19 DE 2014

- 1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM**

- 2. PRESENTACIÓN DEL SEMINARIO NARCÓTICOS ANÓNIMOS**

- 3. COMUNICACIONES**

- 4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS**

- 5. RECONOCIMIENTO AL ÁRBITRO FIFA ANTIOQUEÑO WILMAR ROLDÁN**

Está leído Señor Presidente el orden del día.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Verifiquemos el quórum, tan amable Señor Secretario

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

ASISTENTES:

HONORABLE CONCEJAL

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO: (PRESENTE)

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO: (PRESENTE)

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES: (PRESENTE)

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA: (PRESENTE)

FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS: (PRESENTE)

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO: (PRESENTE)

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ: (PRESENTE)

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA: (NO)

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA: (PRESENTE)

JULIO MARIO CUERVO HENAO: (PRESENTE)

BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ: (PRESENTE)

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ: (PRESENTE)

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ: (PRESENTE)

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ: (PRESENTE)

NICOLÁS ALZATE MAYA: (PRESENTE)

GABRIEL JAIME TABARES BAENA: (NO)

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA: (PRESENTE)

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ: (PRESENTE)

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO: (PRESENTE)

Le comunico Señor presidente que hay quórum suficiente para deliberar y para decidir.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

En consideración el orden del día leído por el señor Secretario, se abre la discusión, anuncio que va cerrarse, queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ha sido aprobado señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

Anuncio la presencia de la Concejala Nubia Estella Suárez Caro

2. PRESENTACIÓN DEL SEMINARIO NARCÓTICOS ANÓNIMOS

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno, muy buenos días un saludo muy especial para el coordinador de la presentación del seminario que nos van a realizar acá en la corporación, ellos van a hacer una actividad, un seminario acá en el municipio de Bello, entonces nos van a socializar dicho evento que se va a realizar acá en la biblioteca Marco Fidel Suárez.

Entonces voy a darle el uso de la palabra al señor Carlos Alberto Posada coordinador de información pública.

Bien pueda Carlos Alberto hacer uso de la palabra

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR CARLOS ALBERTO POSADA
COORDINADOR DE INFORMACIÓN PÚBLICA DE NARCÓTICOS
ANÓNIMOS**

Si muchas gracias, buenos días, muchas gracias a la Administración Municipal encabezada por el doctor Carlos Muñoz Alcalde Municipal, el Concejal que nos ha permitido pues presentarnos acá doctor Jean Lee Pavón y al Presidente del Concejo.

Brevemente les queremos comentarles un poquito lo que es narcóticos anónimos para que veamos un videíto promocional de lo que es el evento que se va a realizar este año en acá en Bello que tiene presencia nacional e internacional ya dictos que vienen a este evento.

Narcóticos anónimos nació en los Ángeles California en 1953 y solo hasta 1983 tuvo presencia aquí en la ciudad de Medellín, es un programa adaptado de los 12 pasos, en el cual tienen cabida no solamente personas adictas al licor sino a sustancias adictivas.

Narcóticos anónimos es un programa de abstinencia de todo tipo de drogas, entendemos la adicción como una enfermedad que no tiene cura conocida pero puede detenerse en un momento dado y la recuperación entonces es posible, vivimos el solo por hoy.

Nuestro programa no tiene carácter profesional porque se sustenta en el acompañamiento y la experiencia de un adicto que ayuda a otro, solo hay un requisito para ser miembro y el deseo de dejar de consumir.

Somos ahora una confraternidad que cuenta con 129 países miembros que hacen 61.800 reuniones semanales.

Somos un programa de eficacia comprobada, la vida digna, útil y feliz de miles de adictos por todo el mundo o comprueban.

No damos sugerencias en nuestras reuniones, lo que hacemos es que nos ha ido funcionando para poder vivir limpios, en NA encontramos nuevos amigos, gente que no consume y que ha encontrado una nueva manera de vivir.

Nuestra misión como organización es la comunidad en general que si es posible vivir sin consumir droga, aprender a recuperarse de los efectos de la enfermedad de la adicción y encontrar una nueva manera de vivir.

El mensaje de narcóticos anónimos es que un adicto, cualquier adicto puede dejar de consumir drogas, perder el deseo de consumirlas y descubrir una nueva forma de vida.

¿Quién es un adicto? Es una persona cuya vida está controlada por las drogas, una persona que vive para consumirlas, se las consume para vivir, a nosotros nos pone muy tristes ver en las calles de nuestra ciudad personas que duermen en la calle, que recogen basura y que viene en la indigencia porque han sido atrapados por esta terrible enfermedad.

Vamos a ver un videíto de como se está proporcionando narcóticos anónimos por todo el país y en Bello para que vamos a mirar el videíto, aquí dice que se asista a reuniones regularmente, donde se comparten experiencias de fortaleza y esperanza, es un programa de libertad, es un programa donde nos e corre asistencia, no tenemos compromisos ni promesas, no tenemos cuotas de inscripción, nos mantenemos con nuestros propios recursos.

Dice que en las reuniones pasamos una bolsa y un aporte anónimo y voluntario, es con lo cual nosotros nos mantenemos y hacemos la información pública que hacemos a todas las instituciones, comunidades terapéuticas, cárceles y demás instituciones, vamos a ver el videíto, este es nuestro libro, nuestra literatura, ningún adicto que tenga que morir a consecuencias de los horrores de la adición, vamos a ver el videíto que se ha hecho para promocionar este evento, el primero, el segundo y el tercero de noviembre en el auditorio Marco Fidel Suárez tendremos reunidos aproximadamente 500 adictos de todo el país y con presencia de adictos de Costa Rica, Puerto Rico, República Dominicana, Venezuela, Ecuador y otros países.

Les queremos dar las gracias por darnos este espacio e invitarlos para que participen en el evento, sepan lo que se está haciendo en Bello en este fecha y tienen algún familiar, amigo o vecino, alguna persona que tenga problemas con el consumo de alguna sustancia adictiva lo puedan remitir a nuestro programa que allí con un abrazo lo recibiremos.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A usted Carlos Alberto por su intervención y por venir al recinto a socializarnos un tema tan importante para los bellanitas.

Voy a proceder a darles el uso de la palabra a los Concejales para que tomen atenta nota si tienen algunas inquietudes para que enseguida ustedes se las resuelvan.

Entonces empezamos con el Concejal Jean Lee Pavón quien nos propuso este tema tan importante, para que lo tuviéramos en la corporación.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JEAN LEE PAVÓN
ZAPATA**

Gracias Presidente, cordial saludo a todos los asistentes en esta mañana, a los niños del mundialito, al árbitro Wilmar Roldán, los amigos de NA bienvenidos, Concejales, demás personas que nos acompañan y a los presentes.

Honorables Concejales vean este tema es muy importante, yo le pedí el favor al Presidente y a Carmen que nos lo incluyeran, incluso hace unos días porque uno de los flagelos más grandes que tienen y que queremos evitar que por ejemplo niños como ustedes o jóvenes de Bello lleguen es a consumir drogas y eso se logra dándole a la gente otras alternativas de vida.

Ellos van a ser una fiesta, van hacer una rumba y en esa rumba no hay ni consumo de drogas ni consumo de licor, o sea se le puede mostrar a la gente que se puede estar alegre, que se puede compartir que se puede socializar y no necesariamente tenemos que consumir ese tipo de elementos.

Pero adicional a ello, mire la importancia ellos no reciben dineros de ninguna entidad oficial, ellos mismos propician los recursos con los cuales intentan de una u otra manera darle la mano a aquella persona que está en ese oscuro mundo, en ese mundo, en ese flagelo de las drogas y ellos a través de sus consejos, de sus experiencias sacan personas que están metidos en este problema.

Casos muy hermosos de personas que consumieron drogas durante 10, 20 y hasta más años y han logrado salir únicamente y dejar de consumir drogas a través del espacio de NA, así como existe alcohólicos anónimos existe narcóticos anónimos, una organización no gubernamental, no política, ellos no se meten en asuntos políticos, es una situación de carácter social, humanitario.

Entonces de verdad la importancia, el agradecimiento es nuestro para ustedes por estar promocionando nuestra ciudad y mostrar que Bello que es una ciudad que tiene problemas en el altísimo consumo de drogas también está ofreciendo otras alternativas a nuestros jóvenes, a las personas mayores que de una u otra manera Wilmar cayeron en ese mundo y que queremos alejarlos a través de cosas buenas como el deporte, como la cultura, como la educación.

Entonces muchas gracias a ustedes.

Gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

A usted Honorable Concejal.

Yo le quiero hacer una preguntita, en algunos sectores de Bello hay unos espacios donde están los narcóticos o las personas que se están rehabilitando, ustedes están todos organizados o están por grupos o sea ustedes ya en Bello todos esos garajes o esos espacios donde ustedes están recibiendo a todos esas personas que quieren rehabilitarse están todos ustedes conformados en un solo sector o son puntos a parte cada uno, o sea hay una unión en ese sentido, es una pregunta pues que quiero Carlos para que me diga.

Entonces bien pueda Carlos hacer uso de la palabra.

Carlos espere que el vicepresidente segundo de la corporación Carlos Mario Zapata tiene una inquietud.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

Gracias señor Presidente, un saludo a usted, a la mesa, compañeros Concejales, al árbitro FIFA Wilmar que nos acompaña en el recinto, los niños del torneo que hoy se clausura, los invitados en el día de hoy.

No simplemente me llama la atención una pregunta y antes que todo pues felicitarlos por esa labor de acompañamiento, mas no de consejos que les brindan a las personas que llegan allá, esa labor es difícil es muy dura, básicamente tratando con no un vicio es una enfermedad que va consumiendo al ser humano y rehabilitarlo es una tarea difícil y más sin recursos.

Me llama la atención es en seminarios, usted cita que más o menos 500 personas vienen de otros países, como financian eso, es decir el desplazamientos de esas personas de otros países implica pues unos costos cómo se financia eso.

Gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bien pueda Carlos responder a las inquietudes de los Corporados.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR CARLOS ALBERTO POSADA
COORDINADOR DE INFORMACIÓN PÚBLICA DE NARCÓTICOS
ANÓNIMOS**

Primero que todo la primera pregunta sobre nuestra organización, nosotros somos aproximadamente 120 grupos de narcóticos anónimos en todo Colombia, la mayoría de los grupos está en Antioquia, somos aproximadamente 52, 53 grupos en Antioquia, Antioquia tiene como, es pionero en el país, cada grupo funciona como un grupo autónomo a pesar de que nosotros estamos con pequeñas organizaciones que conforman toda una organización.

En Antioquia tenemos dos áreas que están conformadas por varios grupos si todo funciona centralizado, ningún grupo funciona aislados, todos pertenecemos a una misma organización.

La mayoría de los grupos pide una sede en un salón parroquial porque no tenemos recursos económicos con los cuales pagar un local.

Alcohólicos anónimos nos está mostrando ese ejemplo desde hace mucho tiempo y ellos ya están en muchos lugares pagando su propio arriendo para tener más autonomía, mas independencia y más capacidad de reunirse, nosotros todavía no tenemos como ese aporte de nuestros miembros porque nosotros no recibimos contribuciones de nadie, para poder mantener nuestra independencia nosotros no recibimos contribuciones nos mantenemos con nuestros propios recursos, recursos anónimos y voluntarios que depositan todos los miembros, pasamos una bolsita y les decimos metan la mano así no depositen dinero para que no sepa quien puso y quien no puso y lo que recogemos es de todos, con esa platica nos tomamos un tinto, compramos literatura, mandamos a hacer estos plegables, mandamos a hacer las fichas, vamos a las cárceles, a las comunidades terapéuticas, a los colegios, hacemos lo que más podemos, es una labor bastante bonita porque cuando uno ha aprendido a vivir sin consumir droga y le duele tanto ver a otras personas atrapadas en la enfermedad como estuvo uno, uno hace todo lo posible por ayudarle al otro, por eso ya hay personas que ya han empezado a tener un poquito de abundancia en su vida, de prosperidad económica y se enamoran de este programa de narcóticos anónimos y viajan por todo el mundo o de una ciudad a otra para asistir a nuestros encuentros, a nuestras convenciones, a nuestros seminarios y a nuestras conferencias, pero son con nuestros propios recursos, no hacemos como ninguna otra actividad económica, pequeñas rifitas o cositas o bailecitos, algunas cosas que nos puedan ayudar a organizar nuestros eventos, pero casi en la mayoría de los casos nos mantenemos con nuestros propios recursos personales o del grupo.

Si somos sin ánimo de lucro, claro.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno, Carlos muchas gracias pues por estar acá acompañándonos quedan cordialmente invitados todos los Corporados para que acompañemos esta actividad.

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

3. COMUNICACIONES

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

No tengo señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

¿Algún Corporado tiene alguna comunicación?

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

No tengo señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

En varios los Concejales.

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

5. RECONOCIMIENTO AL ÁRBITRO FIFA ANTIOQUEÑO WILMAR ROLDÁN

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Bueno, antes de dar inicio a esto por parte de comunicaciones quiero mencionarles algo, darle las gracias a Wilmar por estar acompañándonos hoy en esta actividad tan importante para nuestro municipio, les quiero compartir que Wilmar estaba programado para hoy estar en el encuentro Millonarios – Cali, la idea de él era compartir con nosotros hoy y con los niños esta final, entonces por eso estuvo desde el viernes y fue el árbitro que pitó el partido Fortaleza – Equidad.

A nivel internacional el miércoles estuvo pitando en Brasil el encuentro entre Goias y Emelec y este próximo miércoles va a estar en Paraguay en el encuentro Boca Juniors Capaiata, ustedes saben que Boca Juniors perdió de local y ya vienen a jugar en Paraguay entonces sale de nuevo para Paraguay, una vez finalice el mundialito de futbol de Bello vea, miren la importancia de nosotros tener hoy el mejor arbitro de Suramérica, el mejor arbitro de Antioquia y de verdad que me siento muy satisfecho de tenerlo hoy acá en esta final con los niños.

Entonces bien pueda le doy la palabra al departamento de comunicaciones, a Juan Carlos, bien pueda Juan Carlos.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JUAN CARLOS GIL PINILLOS MAESTRO
DE CEREMONIAS**

Muy bien, buenos días Presidente y todos los Corporados y la mesa directiva por su puesto.

Como usted lo acaba de mencionar en el día de hoy demos reconocimiento al árbitro FIFA Wilmar Roldán con la máxima distinción que entrega el Concejo de Bello la medalla Roberto López de Mesa por sus logros.

Wilmar Roldán nació en Amalfi Antioquia el 24 de enero de 1980, por su puesto arbitro colombiano, desde el año 2008 obtuvo la insignia de FIFA árbitro internacional.

Comenzó a muy temprana edad, a los 14 años a pitar torneos locales y regionales, el 23 de febrero de 2003 tuvo a cargo su primer partido oficial entre Millonarios y el Once Caldas.

También obtuvo, repito la insignia FIFA en enero 2008 a la edad de 28 años, es licenciado en educación física.

Roldán se ha convertido en uno de los árbitros más jóvenes en dirigir partidos de copa Libertadores, cuando se hizo cargo por ejemplo del partido de cuartos de final entre Boca Juniors y el Atlas de Guadalajara.

Roldán también ha estado presente en la copa Suramericana, la copa América 2011 y los juegos olímpicos de 2012.

En 2013 el 14 de enero fue destacado en la octava posición como mejor arbitro mundo para FIFA y en mayo 2013 fue considerado como el mejor árbitro de Suramérica por la CONMEBOL con 263 puntos, el 2 de junio del 2013 fue elegido también para dirigir el partido amistoso entre la selección de Brasil y la selección de Inglaterra, en la inauguración del nuevo estadio Maracanã en Brasil.

De igual modo el 24 de julio del 2013 fue elegido para arbitrar la copa, la final de la copa Libertadores 2013 entre Atlético Mineiro y el Olimpia de Paraguay.

Finalmente quiero destacar también que ha sido designado para dirigir la copa mundial de futbol 2013, esta copa mundial de futbol sub 20 2013 se disputó en Turquía junto con sus asistentes también los colombianos Humberto Clavijo y Nevardo Díaz y por su puesto pues estuvo presente en el 2014 en el pasado mundial de futbol.

De manera pues que quiero invitar entonces a Wilmar Roldán para que reciba esta máxima distinción, la medalla Roberto López de Mesa.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Invito a los niños para acá, para que lo acompañemos acá, a los niños vengan para acá para que acompañemos a.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR WILMAR ROLDÁN ÁRBITRO FIFA

Con los buenos días para los Honorables Concejales, señor Presidente, Vicepresidente, para los niños, para los compañeros que vinieron a hablar de narcóticos.

En realidad para mí es motivo de orgullo volver a estar en este recinto, hace cuatro años estuvimos con don Oscar Julián Ruiz que fue el representante de Colombia en Sud África 2010 y bueno en ese momento tuve la ilusión también de poder estar en un mundial y la oportunidad era estar en Brasil y gracias a Dios se consiguió.

Así que para mí en realidad es motivo de poder cumplir uno los sueños, como lo dijeron ahorita todo los reconocimientos que uno recibe en la vida es porque uno hace las cosas bien, las hace con honestidad, disciplina, compromiso, en realidad debe uno todos los días mejorar como persona, como profesional alejado de los vicios, alejado de las malas amistades, alejado de tanto problema social que vivimos hoy y entonces es momento también de poder exaltar esa labor que hacen ustedes con el tema del mundialito que son más de 1500 niños los cuales están disfrutando de un evento deportivo, los cuales están queriendo ser futbolistas, queriendo ser deportistas y alejándolos también de todos esos flagelos como lo decía el Concejal de tanto problema que tenemos a nivel social.

El deporte es deporte y convivencia, el deporte es hacerlo en paz, es hacerlo en armonía, un sano disfrute y bueno que ustedes desde sus puestos puedan colaborar al municipio y a la comunidad entera para que ellos puedan realizar todas estas actividades deportivas que es muy meritorio, así que felicitaciones por tan grandiosa labor.

Y muchas gracias por la invitación.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Bueno, quiero invitar a los Corporados para nos acompañen el día de hoy, tenemos dos finales, la final a las 2:00 p.m. esta representado en el equipo de Colombia, el equipo de Colombia es una escuela de integrados y el equipo de Uruguay, el equipo de Uruguay es un equipo de Medellín, que llegó a la final de

la escuela la Tinajita y a las 3:30 p.m. donde vamos a tener a Wilmar Roldán se van a enfrentar los equipos de Honduras de la escuela de Talentos Bellanitas y la escuela Los Juniors que está representado en el país de Bosnia.

También les queremos informar que a las 2:00 p.m. a los niños más pequeños vamos a tener también un árbitro también profesional, un árbitro DIMAYOR, la idea es pues terminar bien con este evento acá en el municipio de Bello.

Los queremos invitar a todos ustedes para que nos acompañen a las 5:00 estos implementos deportivos que ustedes ven por acá la idea es que estemos todos para que los entreguemos, los tenemos acá en el recinto porque nadie sabe ningún niño de los que van a participar saben de lo que se les va a dar, va a ser una sorpresa importante para todos ellos.

Algo importante se va a transmitir los dos partidos por el canal CNN en directo por televisión, también pues para que sepan y tengan la oportunidad de que estemos todos allá ¿listo? Y muchas gracias pues por estar acompañándonos y a los niños que nos acompañaron, teníamos esto planeado para 11:00 a.m. porque íbamos a traer a todos los equipos participantes, pero debido al cambio de la sesión pues no posible organizar, pero bueno aquí estamos todos.

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto señor Presidente.

Señor Presidente que quede en el acta la presencia de los siguientes Concejales que faltaban, el Concejal:

ERNESTO ZAPATA ORREGO

ESTELLA SUÁREZ CARO

Así mismo le informo que los Concejales Duván Bedoya García y el Concejal Gabriel Jaime Tabares Baena no se presentan.

Le comunico que no hay más puntos, señor Presidente está agotado.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ
GIRALDO**

Agotado el orden día citamos para el día lunes, uniforme de la secretaría de deportes 8:00 a.m.

Invito aquí a los niños y a los Concejales para que se tomen una foto la historia, esto es una cosa histórica

Entonces a todos los Concejales.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Cada uno de ustedes tienen el informe de deportes que se les entregó en una USB hace días.

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Presidente del Concejo

CARLOS A CARMONA R

Secretario del Concejo

ALBA DIONY ARROYAVE GARCÍA